

高萩公民館だより

「今日も 笑顔で 学びあう」

令和2年7月1日号（毎月1回発行）

発行：日高市高萩公民館

〒350-1213 日高市高萩691番地1



TEL：042-989-2145

FAX：042-989-9471



Eメール hagikou@city.hidaka.lg.jp

HP <http://www.city.hidaka.lg.jp/>
(日高市ホームページ)

7月からの公民館の使用について

令和2年6月23日現在

3月から長い間、サークル活動等を休止し、コロナウイルス感染拡大防止にご協力をいただきありがとうございました。

7月1日からの公民館の部屋等の使用を通常通りに再開します。しかし、新型コロナウイルス感染症は、終息したものではありません。今後、冬場にかけて予断を許さない状況にあると考えられます。

当面の間、使用にあたっては、「新しい生活様式」を踏まえ、「3密」を回避し、各サークル等の使用方法にあった新型コロナウイルス感染症防止対策を講じてください。

また、次の「使用にあたってのお願い」事項にご協力をお願いします。

「使用にあたってのお願い」

- 1 使用は、休館日を除く、午前8時30分から午後10時までとなります
(ただし、日曜日、月曜日の開館日、祝日は午後5時まで)。
- 2 各部屋の使用人数の目安は、次のとおりとなります。

集会室	27人
学習室	12人
休養室	7人
調理室	7人
- 3 一部屋の使用時間は、消毒作業と換気等の時間を含め1日4時間以内となります。
- 4 入館時に使用者の連絡先等を記入して、公民館へ提出してください。
※感染者が発生し、濃厚接触者の可能性がある場合等に関係機関へ情報提供するため
- 5 次の事項を厳守してください。
 - (1) 来館前に検温し、37.5度以上の発熱があった場合は使用しないこと
 - (2) 息苦しさ、強いだるさ、軽度であっても咳・咽頭痛等の症状がある場合は使用しないこと
 - (3) 過去2週間以内に、感染が引き続き拡大している国・地域への訪問歴がある場合は使用しないこと
 - (4) 入館時に、消毒、手洗いの実施及びマスクの着用、咳エチケット等を徹底すること
 - (5) 使用者同士の距離（できれば2m以上離れる）を確保すること
 - (6) 使用中60分に1回5分程度の換気をすること
 - (7) 飲食を行わないこと（ただし熱中症予防のための水分補給は可能）
 - (8) 予約時間の終了30分前から、清掃、室内の換気、接触部位の消毒等を行うこと
 - (9) 公民館使用者の持込みの備品へ使用する消毒液等は、各団体で用意すること
 - (10) 帰宅後は、手洗い等を実施してください

ミニギャラリーを再開します

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ミニギャラリーの申し込み受付を停止していましたが、今月から再開します。巣籠中の個人作品など、力作の展示をお待ちしています。公民館窓口でお申し込みください。

○ミニギャラリー設置の目的

住民の学習成果の発表の場として、芸術文化に関する作品を展示する場所を提供するとともに、来館する人々に芸術文化鑑賞の機会を提供することを通じて、学習意欲を醸成します。

○利用できる人

営利事業、宗教団体の布教活動、特定政党の政党拡大・利害に関する事等を目的としなければどなたでもかまいません。また、グループまたは個人、公民館利用団体や自宅で活動している方など、活動の形態は問わずどなたでも利用することができます。

○利用できる期間

1回の利用につき、概ね2週間を目安とします。ただし、他の利用状況等を考慮し、短縮、延長することができます。

○利用できる時間

利用できる時間(展示にかかる搬入搬出及び鑑賞)は公民館開館時間とし、休館日は利用できません。

○展示スペース 展示用パネル(横600cm×縦120cm)とテーブル(横180cm×奥40cm)を2台まで、同時に利用することができます。

○その他

- ・作品の展示等にかかる準備、片付けは出品者が行ってください。
- ・展示期間中に作品が損害を受けることがあっても公民館はその補償はいたしません。出品者が責任をもって管理してください。



[コスモス (パッチワーク) の展示]

「夏祭り高萩ばやし」 中止のお知らせ

高萩囃子保存会が、毎年7月第3土曜日に地域に根差したお祭りとして開催していた「夏祭り高萩ばやし」は、残念ながら今年は中止となります。

第63回高萩地区体育祭 中止のお知らせ

10月4日(日)に開催を予定していました、高萩地区体育祭は、6月20日の高萩南地区スポーツ協会役員会において、高萩南地区での新型コロナウイルス感染症を未然に防ぐため、中止となりました。大会に向け、準備を進めていただいた皆様には、大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解お願いいたします。

「高萩公民館文化祭」は？

公民館で活動しているサークル、子ども会の会員及び一般住民の皆さんの日頃の学習成果を発表する機会を提供し、地域の交流の場とすることを目的に、毎年11月の第1土・日曜日に開催している「高萩公民館文化祭」の開催については、検討しています。公民館登録サークルの皆さんからご意見を聞かせていただいておりますが、高萩地区にお住いの皆さんから広く意見をお伺いしたいと思います。高萩地区の街づくりのため、コロナのピンチをチャンスに変える逆転の発想などございましたら、是非、お聞かせください。



[昨年度の展示作品]